



Stan Shebs - CC-BY-SA-3.0 - <http://creativecommons.org/licenses/by-3.0/>



Wing-Chi Poon - CC-BY-SA-2.5 - <http://creativecommons.org/licenses/by-2.5/>

© Stan Shebs - CC-BY-SA-3.0 - <http://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/>

12917

Joshua Tree

Árbol de Josué

Yucca brevifolia

El árbol de Josué pertenece a la familia de la yuca y es uno de los símbolos norteamericanos de la flora del desierto y algunos ejemplares alcanzan una edad de 900 años. Su nombre lo recibe gracias a los mormones para los que las ramas son los brazos extendidos de Josué, que indicó a los israelitas el camino a la tierra prometida. El árbol de Josué es de crecimiento lento, con hojas en forma de espada y se puede cultivar muy bien en maceta. La inflorescencia comienza en las hojas de las ramificaciones verticales o inclinadas hacia el lado. Durante la floración de marzo a mayo, el árbol muestra sus flores esféricas de color crema.

Origen: Su hábitat se encuentra en el desierto de Mojave de América del Norte, que se extiende desde California, donde se encuentra el Parque Nacional Joshua Tree, Arizona y Nevada hasta Utah.

Cultivo: La semilla se puede criar en interior durante todo el año. Mantenga las semillas durante 24 horas en agua a temperatura ambiente para que se hidraten y mejore la germinación de las mismas. Esparza las semillas sobre sustrato o tierra húmeda para cactus y cúbralas con el mismo sustrato o tierra ligeramente. Cubra el recipiente de cultivo con un film transparente y agujeréelo. Así protegerá la tierra de la desecación. Para evitar la putrefacción del sustrato retire el film cada dos o tres días durante 2 horas. Coloque el recipiente de cultivo en un lugar luminoso y cálido entre 20 y 25 grados y mantenga el sustrato húmedo, pero no mojado. La germinación se produce aproximadamente a las dos a ocho semanas.

Ubicación: Para un buen desarrollo de la planta necesita una ubicación entre luminosa y a pleno sol. Durante los meses de verano puede mantenerla en exterior a pleno sol y protegida del viento; mejor cerca de una pared que almacene calor.

Cuidado: La planta del desierto tolera un periodo corto de sequedad del cepellón, pero principalmente debe mantener el sustrato siempre un poco húmedo, evitando el anegamiento. Para un desarrollo óptimo debe mezclar la tierra con arcilla y arena. De abril a septiembre proporcione fertilizante de plantas en maceta cada dos o tres semanas.

En invierno: En las zonas con inviernos suaves puede mantener el árbol de Josué plantado en exterior pero en un lugar protegido. En cambio los árboles en maceta pasan mejor los meses de invierno en interior, en un sitio muy luminoso y con temperaturas entre 5 y 20 grados. Riegue ahora menos, pero no deje secarse el cepellón. Las hojas viejas mueren de abajo hacia arriba y cubren progresivamente el tronco.